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Редакторы городских и районных газет общались с губернатором, да ещё и в эфире

  

Совместная работа правительства региона, холдинга ВГТРК и РТРС завершилась
запуском FМ-вещания «Радио России – Самара» на всей территории области. В
торжественной церемонии принял участие губернатор Н.И. Меркушкин. Руководители
ряда региональных СМИ стали свидетелями этого события.

      

Старт проекту дали сразу после получения Самарой статуса города, принимающего
матчи чемпионата мира по футболу 2018 года. Глобальная модернизация сети
ретрансляционных станций в малых городах и районах губернии позволила охватить
FМ-вещанием все населённые пункты. «Чем люди будут более информированными, тем
проще реализовать все те начинания, которые инициирует областная власть», - заметил
глава региона в приветственном слове. Затем его вместе с другими официальными
лицами пригласили запустить вещание символичным нажатием кнопки. На карте
Самарской области загорелись лампочки, сигнализирующие о работе 37 передатчиков
FМ-частот «Радио России» по всей губернии. Далее губернатор в присутствии
приглашённых журналистов ответил на вопросы ведущего «Радио России» И.Г. Гмыза в
прямом федеральном эфире. Речь шла о подготовке к чемпионату мира по футболу –
2018, реформе местного самоуправления, экономической ситуации в регионе,
инвестиционной привлекательности для зарубежных инвесторов.
Н.И. Меркушкин отметил, что в рамках подготовки к ЧМ-2018 у нас ремонтируются и
строятся дороги, будет отреставрирована историческая часть Самары, появятся новые
объекты, поэтому жители с нетерпением ждут этого события. В политических кругах
Москвы обсуждается реформа местного самоуправления в Самаре, и некоторые
эксперты считают, что город возвращается к практике создания районных советов
народных депутатов, но это не совсем так. В Самарской области выполняется поручение
президента – приблизить власть к народу. 
По словам главы региона, наш регион остаётся привлекательным для зарубежных
инвесторов, несмотря на санкции. «Например, General Motors продолжила работу в
нашей стране только в Тольятти и сейчас строит там завод по производству 120 тысяч
автомобилей в год. Летом завод по производству автокомпонентов под Самарой открыла
корпорация BOSCH. Французская компания Schneider Electric разместит в областном
центре инжиниринговый центр, который будет обслуживать страны СНГ, Россию и
Восточную Европу. И таких примеров - множество». Губернатор отвечал на вопросы
около часа и в завершение выразил уверенность, что Самарская область продолжит
двигаться вперёд.
Мы с коллегами в роли группы поддержки замерли в зрительном зале, зная, что в этот
вечер предусмотрели время и для нас. «Один вопрос от каждой территории», -
проинструктировали организаторы. И общение началось.
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Говоря о предстоящих выборах, Николай Иванович отметил, что очень важно сделать
так, чтобы люди не поддавались на всевозможные невыполнимые обещания. Год –
полтора и жизнь станет распрекрасной – не верьте. Всем нам в той обстановке, в
которой оказался наш мир, наша страна, необходимо понимать: без ответственного
отношения к делу мы не сможем двигаться вперёд. Затрагивая тему реформирования
местного самоуправления, губернатор посетовал, что в области есть различные
политические силы, которые зомбируют население. Новая система поможет
значительно быстрее решать проблемы людей.
В связи с засухой этого лета журналистов волновала тема внедрения мелиоративных
технологий. По мнению губернатора, они позволяют избежать последствий засухи,
однако это очень капиталоёмкие вложения. В сельском хозяйстве важно все работы
выполнить вовремя, тогда результат будет положительным. В Самарской области около
трёх миллионов гектаров посевов, все поливать невозможно. Сегодня используется
четверть имеющихся возможностей мелиоративной системы, восстановить полностью её
не удастся, но резерв ещё есть».
На вопрос о судьбе бывшей жигулёвской колонии губернатор ответил, что раз проблема
так волнует главу городского округа, журналистов и всё городское сообщество, на неё
обратят особое внимание. В любом случае теперь вопрос не будет решаться кулуарно.
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